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Hanse- und Universitätsstadt 
Rostock

Anfrage eines Mitglieds der Bürgerschaft
2021/AM/2043

öffentlich

Erhard Sauter (Mitglied der Fraktion der SPD)
zukünftige Stadtenwicklung
Geplante Beratungsfolge:
Datum Gremium Zuständigkeit

Anliegen:
Rostock steht in vielen Punkten vor großen Herausforderungen. Die Bevölkerungszahl 
wächst, wenn auch nicht so groß wie erwartet. Zudem vergrößert sich das 
Verkehrsaufkommen in der Stadt. Mit Blick auf die zukünftige Stadtentwicklung bitte ich 
um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Soll die Anbindung der Mecklenburger Allee an die Stadtautobahn erfolgen und wenn ja, 
wie soll die Kostenaufteilung zwischen Rostock und dem Landkreis aussehen, da dies eine 
alte Forderung aus Elmenhorst ist?

2. Sehen Sie die Notwendigkeit der Anbindung des Industriegeländes Warnemünde an die 
Stadtautobahn mittels eines neuen Kreuzungsbauwerks?

3. Welche Bauflächen wollen Sie zukünftig für den Wohnungsbau entwickeln?

4. Welche Bauflächen wollen Sie zukünftig für die Erweiterung von Gewerbegebieten 
entwickeln?

5. Möchten Sie Eingemeindungen angehen?

gez.
Erhard Sauter

Anlagen
Keine
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